
Priolo. Inaugurato il circolo
di  FutureDem,  Giucastro
segretario
E’ Giuseppe Giucastro il segretario del circolo Futuredem di
Priolo. Ieri, l’apertura del circolo, alla presenza di un
centinaio di giovani provenienti da diverse zone di Sicilia.
All’inaugurazione  della  sede  ha  preso  parte  anche  Giulio
Seminara  del  direttivo  nazionale.  Fondamentale,  per  lui,
essere riusciti a portare la Summer School a Siracusa. “Un
progetto ambizioso – ha detto- e di notevole visibilità.La
Summer School partirà il prossimo mese e vedrà protagonisti i
giovani  impegnati,  in  ambito  nazionale,  nell’associazione”,
che  in  provincia  è  coordinata  da  Stefano  Dell’Arte.
All’incontro  di  ieri  ha  partecipato  Giovanni  Cafeo,  in
rappresentanza della segreteria regionale del Pd. Giucastro è
vicino al consigliere comunale Alessandro Biamonte.”Futuredem-
ha fatto presente Cafeo- rappresenta un pungolo per la classe
politica.Un  modo  nuovo  di  far  politica  con  i  giovani  che
chiedono  di  essere  i  protagonisti  del  proprio  domani.  La
classe  politica  deve  riuscire  a  cogliere  i  segni  del
cambiamento,  se  vuole  ritornare  ad  essere  strumento  di
consenso e partecipazione”.

Priolo. Avviati i lavori per
il  parcheggio  di  via  Dora,
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all'interno anche un campo di
basket
Avviati i lavori per la costruzione del parcheggio di via
Dora, alle spalle dell’istituto scolastico di via Salso. Si
tratta di un intervento con una copertura di spesa complessiva
di  320.000  euro,  comprensiva  del  costo  di  progettazione,
acquisizione dell’area e realizzazione dei lavori, che sono
stati assegnati alla ditta Effepi di Siracusa. L’opera sarà
fruibile in tempi molto brevi, tanto che sarà al servizio
della  scuola  già  dal  prossimo  anno  scolastico.  “Possiamo
garantire  così  maggiore  sicurezza  per  mamme  e  bambini  –
afferma il sindaco, Antonello Rizza – creando, piano piano, ma
con costanza d’interventi, un paese più a misura d’uomo. Nella
realizzazione dell’opera abbiamo dato centralità al ruolo che
deve avere un parcheggio vicino a una scuola – continua Rizza
–  facendo  in  maniera  che  l’area  faccia  anche  da  centro
d’aggregazione  per  i  ragazzi”.  All’interno  del  parcheggio,
infatti, è prevista anche la realizzazione di un piccolo campo
da basket, con una tribunetta intorno.

Augusta.  Amministrative,
incontro  a  palazzo  Zuppello
con il senatore Mauro
La via del dialogo come metodo migliore per individuare la
soluzione ai problemi. L’ha indicata il senatore Mario Mauro,
che ieri ha fatto tappa ad Augusta per prendere parte ad un
incontro,  a  palazzo  Zuppello,  a  sostegno  del  candidato  a
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sindaco Domenico Morelo. Mauro, presidente di “Popolari per
l’Italia”, ha espresso la sua visione parlando di “Augusta,
città d’Europa”,tema del convegno. Per il senatore Mauro, una
competizione  elettorale  come  quella  di  Augusta,  deve
costituire una occasione unica per “riprendere quel pezzo di
sovranità  attraverso  cui  far  tornare  a  vivere  la  propria
città”.  Della  stessa  opinione  il  deputato  nazionale  Mario
Caruso,  che  coordina  “Popolari  per  l’Italia”  in  Sicilia.
Importante- per lui- che la città riprenda coscienza di se
stessa,  consapevolezza  della  propria  cultura,  delle
potenzialità  che  la  caratterizzano,  perché  solo  avendo
rispetto di se stessi si può pensare di rispettare gli altri
ed essere rispettati.Tra gli interventi che si sono succeduti
ieri sera, quello del deputato regionale Giambattista Coltraro
e  di  Paolo  Amato,  che  rappresentano  le  altre  forze  della
coalizione che sostiene la candidatura del funzionario dell’ex
Provincia.  Coltraro  ha  voluto  ribadire  tre  concetti  che
definisce  fondamentali  e  alla  base  del  suo  progetto:
“Responsabilità’,  trasparenza,  onestà”.

Augusta.  I  volontari  a
lavoro:  ripulita  la
spiaggetta "Delle Grazie"
Ripulita  dai  volontari  la  spiaggetta  della  chiesa  “delle
Grazie” ad Augusta. Ci hanno pensato i soci del laboratorio di
FareAmbiente  di  Augusta  e  di  Siracusa.  “Uno  dei  primi
appuntamenti  di  questo  tipo  che  abbiamo  programmato  lungo
tutto il territorio provinciale”, spiegano Maria Moscuzza e
Mario Arcidiacono, rispettivamente presidente del Laboratorio
FareAmbiente  di  Siracusa  e  presidente  del  Laboratorio
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FareAmbiente  di
Augusta.

Ciclismo. L'avolese Tiralongo
vince la nona tappa del Giro
D'Italia
Ha vinto lui. La nona tappa del 98esimo giro d’Italia vede sul
gradino più alto del podio Paolo Tiralongo (Astana). Con un
tempo di 50’31”, media 38,343 km/h 2, ha preceduto l’olandese
Steven Kruijswijk (Lotto Jumbo, 21″), terzo posto, a 23″, al
tedesco Simon Geschke (Giant-Alpecin). Il 37enne di Avola è
così al secondo centro stagionale, il terzo al Giro d’Italia.
La tappa partiva da Benevento, con arrivo a San Giorgio del
Sannio.
(foto: dal web)

Noto.  Il  presidente  della
Regione,  Crocetta,  tra  i
visitatori dell'Infiorata
Il presidente della Regione, Rosario Crocetta, questa mattina
era a Noto per visitare l’Infiorata. A riceverlo e a fare gli
onori di casa il sindaco, Corrado Bonfanti, che ha accolto il
governatore a Palazzo Ducezio.
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Crocetta e Bonfanti hanno poi visitato il centro storico e si
sono recati verso l’Infiorata per ammirarla. Un bagno di folla
per il presidente, che attraversato il corso Vittorio Emanuele
di Noto colorato da numerosi turisti.
Crocetta è stato accompagnato per una veloce visita nella
Basilica  Cattedrale  di  San  Nicolò,  nel  palazzo  nobiliare
riaperto al pubblico Rau della Ferla e al teatro “Tina Di
Lorenzo” per un incontro con la delegazione catalana a Noto.
La Regione Sicilia ha scelto l’Infiorata come uno dei tre
principali eventi che si svolgono nel territorio regionale che
più rappresentano la Sicilia. Il presidente si è recato a Noto
anche per constatare di presenza il successo di un evento che
ha attirato decine di migliaia di turisti in città.
Corrado Parisi

Augusta.  Sviluppo
industriale,  confronto  nella
sede  della  Port  Authority
verso "Spero 2020"
I problemi, ormai cronici, che attanagliano l’impresa, dalla
pressione fiscale alle leggi, poco chiare e all’incapacità
delle istituzioni di fornire risposte certe agli imprenditori.
L’incontro  di  ieri  pomeriggio  nei  locali  dell’Autorità
portuale, organizzato dall’associazione “Tempi Nuovi” è stato
l’occasione per sviscerare argomenti cruciali per lo sviluppo
del  territorio.  A  parlarne,  sindacalisti,  professionisti,
rappresentanti di associazioni di categoria, amministratori ed
esponenti delle imprese del polo petrolchimico. Un dibattito
serrato quello sviluppato, con la consapevolezza, condivisa,
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della necessità di fare squadra per attrarre fondi strutturali
nel territorio. Prosegue, così, il percorso di avvicinamento a
“Spero 2020”. A introdurre i lavori Giovanni Cafeo, sempre più
convinto che sia indispensabile il “fare insieme, attraverso
il confronto. Non solosu un modo nuovo di fare politica – ha
spiegato Cafeo – ma trovando anche un momento e soprattutto un
metodo  per  discutere  con  tutti  i  soggetti  attivi  sul
territorio per capire insieme quale percorso intraprendere per
lo sviluppo e il rilancio. E vogliamo farlo guardando non solo
alla provincia di Siracusa ma anche ai collegamenti in campo
regionale, nazionale e internazionale da creare per consentire
al  territorio  di  tornare  a  correre”.  La  necessità  di
migliorare  la  programmazione  è  stata  messa  in  evidenza,
invece,  dal  commissario  dell’Autorità  portuale  di  Augusta,
Alberto Cozzo, che ha anche ricordato come quello di Augusta
sia l’unico porto a sud di Gioia Tauro che possa “accogliere
le  grandi  navi  container  e  per  questa  ragione  sono
indispensabili politiche di sviluppo regionali e nazionali che
mettano  in  campo  interventi  mirati  e  non  finanziamenti  a
pioggia”. Tra i relatori, anche il docente dell’università
Kore di Enna, Dario Tiscali,ex presidente della Commissione
istruttoria  per  l’autorizzazione  ambientale  integrata  del
ministero per l’Ambiente, che ha puntato l’indice contro la
mancanza  di  un  coordinamento  nella  raccolta  e  la
pubblicizzazione dei dati ambientali e l’esigenza di rivedere
i  confini  del  “Sin”,  il  Sito  di  interesse  nazionale  che
coinvolge i territori di Siracusa, Augusta, Melilli e Priolo.
La  riperimetrazione  del  “Sin”  dovrebbe  partire,  secondo
Ticali, proprio sulla base dei dati ambientali e considerando
che gran parte del territorio attualmente ricadente nel “Sin”
potrebbe essere escluso dalle aree dove sono in vigore le
restrizioni ambientali. Il prossimo appuntamento è fissato per
venerdì 22 maggio, alle 16, nella sede dell’associazione Tempi
Nuovi,  in  via  Brenta,  a  Siracusa.  Il  tema  scelto  è
“Conversando  su  Welfare  e  sanità”.



Pachino.  Controlli
straordinari  del  territorio,
posti  di  blocco  nei  punti
nevralgici
Controllo straordinario del territorio nella zona sud della
provincia. Ieri pomeriggio, gli uomini del commissariato di
Pachino, insieme alla polizia provinciale e alla municipale
hanno  passato  al  setaccio  i  punti  nevralgici  del  centro
abitato  e  delle  aree  limitrofe.  Un’attività  predisposta
nell’ambito del progetto “Trinacria”, che si è concentrato
nelle vie Delle Dalie e Cappellini,ma anche in piazza Colonna,
viale Indipendenza, contrada Pianetti e via Edera. Il bilancio
parla di 42 persone e 39 veicoli controllati. Effettuate 4
perquisizioni, mentre sono state 10 le sanzioni amministrative
elevate;  uno  il  sequestro  amministrativo.  Uno  anche  il
documento ritirato.

Pachino.  ArtigianiAmo,  Fiera
dell'artigianato locale nella
sede di "CambiaMenti"
Un fine settimana per sottolineare il valore “del lavoro della
nostra tradizione, ereditato da artisti pachinesi, in grado di
tramandare  i  segreti  delle  loro  opere  alle  prossime

https://www.siracusaoggi.it/pachino-controlli-straordinari-del-territorio-posti-di-blocco-nei-punti-nevralgici/
https://www.siracusaoggi.it/pachino-controlli-straordinari-del-territorio-posti-di-blocco-nei-punti-nevralgici/
https://www.siracusaoggi.it/pachino-controlli-straordinari-del-territorio-posti-di-blocco-nei-punti-nevralgici/
https://www.siracusaoggi.it/pachino-controlli-straordinari-del-territorio-posti-di-blocco-nei-punti-nevralgici/
https://www.siracusaoggi.it/pachino-artigianiamo-fiera-dellartigianato-locale-nella-sede-di-cambiamenti/
https://www.siracusaoggi.it/pachino-artigianiamo-fiera-dellartigianato-locale-nella-sede-di-cambiamenti/
https://www.siracusaoggi.it/pachino-artigianiamo-fiera-dellartigianato-locale-nella-sede-di-cambiamenti/


generazioni”. L’appuntamento è fissato per venerdì 22 maggio,
prima delle tre giornante di “ArtigianiAmo”, che si concluderà
domenica 24 maggio nella sede di £CambiaMenti” di via Cavour.
Si tratta della Fiera dell’artigianato locale pachinese.

Pachino.  Casse  comunali  in
rosso,  il  sindaco  Roberto
Bruno in sciopero della fame
Una protesta clamorosa, per attirare l’attenzione di Regione e
Stato sulle disastrose condizioni delle casse comunali, messe
in seria difficoltà dai ritardi nel ricevere i trasferimenti
ordinari. Il sindaco di Pachino, Roberto Bruno, da lunedì darà
vita ad uno sciopero della fame ad oltranza. Continuerà a
lavorare nel suo ufficio a palazzo di Città ma si asterrà
dalla tradizionale alimentazione.
A Pachino il Comune è in forte sofferenza. Non si riescono a
pagare gli stipendi dei dipendenti e anche il pagamento dei
canoni alle aziende che si occupano di servizi di pubblica
utilità è in costante ritardo. Una emergenza vera e proprio.
Nonostante i continui solleciti, da Roma e Palermo solo vaghe
rassicurazioni. No bastano più per il sindaco Bruno che da
lunedì inizierà il suo sciopero della fame.
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